

# UN BANC FABRIQUÉ AVEC 14 000 BOUCHONS EN PLASTIQUE INAUGURÉ À ALÈS

Les quelque trente kilos de bouchons récoltés par le Conseil municipal des enfants d'Alès au mois de juin ont permis à l'entreprise anduzienne ErgoSanté de concevoir un banc en plastique recyclé. Celui-ci a été inauguré ce mardi 24 octobre dans le square Arnaud-Beltrame, à Alès.

Créer du mobilier urbain avec des bouchons en plastique : telle était l'ingénieuse idée du Conseil municipal des enfants d'Alès (CME). « *Nous avons déposé des bornes de collecte dans quinze écoles de la ville pour récupérer des bouchons et créer ce magnifique banc* », retrace Kézia, 12 ans, lors de l'inauguration au square Arnaud-Beltrame, sur la place Gabriel Péri d'Alès. ErgoSanté, société spécialisée dans la fabrication de solutions ergonomiques (exosquelette, sièges du bureau, ...), a ensuite pris en charge le butin de la collecte. Pour comprendre le procédé de recyclage du plastique et suivre le projet de bout en bout, les enfants du CME ont pu visiter les locaux de l'entreprise située à Anduze. Plusieurs mois de réflexion et de confection ont été nécessaires pour transformer les 14 000 bouchons en banc solide et résistant au temps. « *Notre objectif est de transformer et de revaloriser le plastique recyclé avec esthétisme* », détaille Benoît Cohen, directeur du design chez ErgoSanté et architecte du projet. Offert à la Ville par ErgoSanté, ce banc contribue à améliorer l'espace urbain tout en valorisant les thématiques de l'environnement et du recyclage portées par les enfants du CME. Pour leur montrer son soutien, la municipalité s'était engagée à installer le banc dans le cœur de ville. Lors de l'inauguration, Max Roustan, maire d'Alès, a salué « *le travail extraordinaire et la détermination* » des enfants du CME qui ont participé à cette aventure lancée il y a un an et demi.